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 バーチャル台北の旅 

北村 久文君 

 

【新型コロナウイルスによる脅威が続いてい

ることを受け、2021 年 6 月 12～16 日に台北（台

湾）で開催予定だったロータリー国際大会を、バ

ーチャル行事として開催することとなりました。 

台北に集まることができないのは誠に残念で

すが、出席者や関係者の皆さまの健康を守るため

に、国際ロータリー理事会が決定した必要な措置

であることをご理解ください。】と、上記の情報

が国際ロータリーのサイトにありました。 
本日は参加を予定していた皆さんとオンデマ

ンドの映像で台湾の旅を体験したいと思い企画い

たしました。 
台北の夜市で庶民の活気を感じた後、台北か

ら 2007 年に開業した台湾新幹線（日本の新幹線

システムを採用）に乗車し台中へ。日本の 700 系

新幹線をベースにしたこの高速列車で、快適な列

車の旅を満喫する。台中から一足延ばし、幻想的

な水景色を求め日月譚へ。更にＳＬの警笛を響か

せるサトウキビ列車の小さな旅を楽しむ。七面鳥

の肉を使った名物料理を嘉義で味わった後、特急

自強号で台湾第 2 の都市、高雄へ。旗津半島の高

台から、異国情緒漂う夕暮れ時の港町を望み、発

展著しい台湾を実感する。バーチャルな台湾旅行

を食事とともにお楽しみ下さい。 

 

 

 ホチキスの話   

中澤 信敏君 

前回の例会終了後からの 1 週間

ですが、先週も色々ありました。 
私の仕事は 1 年通すと業務量に

波があります。本来であれば通年

通して平均的な受注が続けば良

いのですが、無い時は本当に心配

になるほど仕事が無く、逆に納期が重なってしま

った時は、他の部署から人手を確保したりしなが

ら乗り切っています。そのピークの一つがこの年

度末の製本の業務です。私も小学生の高学年あた

りから手伝っており、年度末は毎年人手が足りな

く、毎日出前を頼んで私も社員と一緒に夕食を食

べていました。 
私が 30 代の頃は、妻がつわりで苦しんでいる

時に、連日遅くまで仕事にかかり家に帰らないこ

とを、今は亡き義理の父に怒られ、どうにもでき

ないこともあったと思い出します。今は機械化も

進み、人手が少なくともたくさんの本を作り出す

ことができるようになり、社員も働き方改革の元

で残業もせず、年度末の業務をこなせるようにな

りました。 
その製本ですが、1 枚 1 枚の内容が異なる印刷

をした紙を順番に並べて、綴じて本にし、3 方を

断裁し形を整えるのが製本になります。その綴じ

方も色々ありますが、皆さんが手にする本で一般

的な本は無線綴じか中綴じのどちらかで製本され

ています。無線綴じとは背の部分に糊を付けて表

紙を巻きます。糊と言っても固形の樹脂で、高温

にすることで溶け低温になると固まります。背の

部分に糊を付ける時には、紙を削りながら糊を付

け頁が外れにくくする加工もされています。もう

一つの製本方法は中綴じです。本を見開きにした
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時に中央でホチキス止めをする本です。中綴じは

本が開きやすい特性がありますが、4 ページの倍

数で作らねばならない条件が出ます。製本屋さん

も個人経営が多いため、近年は高齢化により廃業

される方が増え、同業からも製本の依頼を受ける

ようになりました。 
そんな年度末もそろそろ先が見え始めた頃の

先週の木曜日、朝から気分が乗っていないことは

自分で把握していて、少し疲れがたまってる頃か

なと思っていた朝でした。その日大口の納品の予

定があり、何人かで納品物置き場にしていた軽バ

ンの荷物の積み直し作業をしていたところ、荷物

の重さのせいで後ろのハッチバックがいつもより

低かったようで角に頭をぶつけてしまいました。

完全な自分の不注意で頭を 2cm くらい切ったよ

うで、生まれて初めて頭から血を流しました。傷

口を強く押さえ、念のため脳外科へ行き調べてい

ただきました。 
今回検査していただきましたが、外傷以外は何

もなく、現在はホチキスで止まっています。今時

は縫わず麻酔する注射の痛みと同じだからと、麻

酔無しでホチキスを打つようです。翌日も様子を

見てもらいに病院へ行き、ガーゼを取り、消毒を

して今では普段と同じように風呂に入り、傷の部

分だけ避け頭を洗い金曜日にホチキスを外しに行

きます。 
ホチキスは紙を綴じるだけに使いたいですね。 

皆様もお忙しい時にはくれぐれも不意な事故には

お気を付けください。 

杉山  裕君 
 

１. 地区事務所より 

・あづみ野 RC 事務局員変更のお知らせ 

会員配布物 

  ・当クラブ会報 第 1081 号 
  ・美穂ヶ池清掃のお知らせ 
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 ベース 欠席 メイク 出 席 率 
本 日  25 6 0 76.00％ 
前々回 26 4 1 88.46％ 
飯島俊勝君  早い桜花の季節の到来です。園庭の

ロトウ桜が開花しました。 

柄澤 堯君  ぼつぼつ桜の蕾も膨らんできました。 

中澤信敏君  お天気良くなりました。桜もそろそ

ろでしょぅか。上田のコロナも心配

です。 

北村久文君  孫が志望校合格。一足早く桜が咲き

ました。 

山田 豊君  解除になりましたが感染が広がらな

いよう！！ 

杉山 裕君  インフルエンザの患者さん、一人も

診ないうちに春になってしまいまし

た。いいことですけど。 

合原亮一君  中古農機を取りに久しぶりに近江ま

で出かけました。往復だけでしたが

向こうで面白い日本酒に出会いまし

た。 

山崎芳雄君  ２７日の PETS がオンラインになり、

本日 14:00～リハーサルが有ります

ので早退します。 

水野泰雄君 春の陽気になりました。朝方は寒か

ったけど三寒四温～上田の桜も間も

なくでしょぅか。 

肥田野秀知君 笠原 一洋君 小嶋 修一君 
松澤 一志君 宮原 宏一君 斉藤惠理子君 
清水 一典君   
 
ニコニコ BOX 喜投額 3/26 例会 17,000 円 

今年度累計 515,003 円 目標達成率 57.2% 

□司  会    杉山  裕君 
□開会点鐘    中澤 信敏君 
□R ソング    「我らの生業」 テープ 
□委員会報告 

社会奉仕委員長  斉藤惠理子君 
    
    「美穂ヶ池清掃について」 
    「別所線開通式について」 

  上田市の警戒レベルが４に引き上げられ
たことから４月６日(火)の例会が休会とな
りました。４月１３日以降の例会は再開次
第プログラムをスライドして行います。 
例会再開までしばらくの間保留といたしま
す。 

幹 事 報 告 

出席・ニコニコ BOX 報告 

例 会 日 誌 

次 回 例 会 予 定 


